



07.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Mit der gestrigen Meldung ist der größte Anstieg der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im Landkreis Cuxhaven und vor allem in der Stadt Geestland gemeldet worden, sodass jetzt noch mehr Achtsamkeit nötig ist. Erfreulicherweise ist die Zahl der Neuerkrankungen heute verhältnismäßig gering und auch im Gebiet der Stadt Geestland ist keine weitere Neuinfizierung hinzugekommen. Im Stadtgebiet bleibt die Zahl der derzeit Erkrankten somit glücklicherweise bei 10 Personen.
- Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Spielplätze der Kindertagesstätten in der Stadt Geestland für die Allgemeinheit zum Schutz der Kinder in der Notbetreuung bis auf Weiteres gesperrt bleiben. Die Nutzung der Spielplätze der Grundschulen ist während des Schulbetriebes für die Öffentlichkeit ebenfalls untersagt.
- Durch die großen Rückstände aus den letzten Wochen sind die Bürgerbüros der Stadt Geestland, trotz erweiterter Öffnungszeiten, sehr ausgelastet. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass zurzeit keine Termine für die Abholung von Gelben Säcken und Vordrucken für Ihre Einkommenssteuererklärung vergeben werden. Gelbe Säcke erhalten Sie in den Supermärkten, für die Vordrucke wenden Sie sich bitte an Ihr für Sie zuständiges Finanzamt. Dieses sendet Ihnen auch gerne Ihre benötigten Vordrucke zu.
- Die Maßnahmen für eine stufenweise Rückkehr zu einer sicherlich veränderten, neuen Normalität in den Kindertageseinrichtungen, Schulen und im Rathaus sind veranlasst, die diesbezüglichen Vorgaben des Landes wurden berücksichtigt und eingehalten.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Zahl der steigenden Neuinfektionen ist beunruhigend, aber noch kein Grund zur Panik. Halten Sie sich weiterhin an die Abstands- und Hygieneregeln und denken Sie an das Tragen einer Mund-Nasen-Abdeckung im Einzelhandel und im öffentlichem Nahverkehr und, ganz wichtig,

verlieren Sie nicht die Geduld!